



Síntesis de medios

19 de diciembre de 2021

Primeras Planas

Falta a IMSS comprar el 91% de medicinas
Denuncian paisanos mordidas por miles de dólares en México
18 tribunales electorales están mochos
Pausa a revocación aviva encono entre las fuerzas políticas
“México es pesadilla de migrantes”
Navidad Amenazada
Ovidio ordenó matar a cantante por no ir a boda

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Crea CDMX mecanismo contra la Tortura

El Gobierno de la Ciudad de México creó un mecanismo para prevenir, combatir, eliminar y reparar el daño a víctimas de actos de tortura, inhumanos o degradantes, y penas crueles que se comentan en la capital del país. En el desarrollo del mecanismo participarán los **titulares** de los siguientes órganos y dependencias como la Secretaría y Subsecretaría de Gobierno, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, la Consejería Jurídica y Servicios Legales e Instancia Ejecutora de Atención a Víctimas. [El Universal](#) / [Ovaciones](#) Sin mención [Reforma](#)

Usar pirotecnia es muy riesgoso: SSC

El suboficial del Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros, de la SSC, Alejandro Hernández, alertó a la población de los riesgos y consecuencias por el uso de pirotecnia. En un comunicado, la **SSC** recordó que desde el 16 de diciembre puso en marcha el **operativo Cometa 2021**. En esta acción participan mil 71 policías apoyados con 106 vehículos oficiales, dos motocicletas, una grúa, una ambulancia y un helicóptero que realizarán labores de prevención, vigilancia y, en su caso, retiro de material pirotécnico en las 16 alcaldías. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Uno más Uno](#)

Arriesgan su vida para salvar la de los demás

Los policías se enfrentan a insultos y agresiones por realizar su trabajo; desde amenazas, discriminación, agresiones con el vehículo o golpes es lo que deben soportar los **elementos de la SSC** que pertenecen al **programa Conduce Sin Alcohol**, mejor conocido como alcoholímetro, que en estas fiestas decembrinas reforzó su vigilancia con 23 puntos de revisión. [Excélsior](#)

Tunden airados vecinos a sujeto por hurtar cable

Policías de la SSC, atendieron una denuncia vecinal por el robo en proceso en una vivienda ubicada en la colonia San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan, donde un hombre fue detenido y agredido por un grupo de personas, por lo que intervinieron, controlaron la situación y resguardaron al posible responsable. [La Prensa](#)

Con amenaza de asesinarla joven roba celular a mujer

Policías capitalinos detuvieron ayer a joven que le robó a una mujer su teléfono celular y la amenazó de muerte si gritaba para alertar a la policía, en la avenida Niños Héroes, alcaldía Cuauhtémoc. [Ovaciones](#)

Atoran a uno por atracar a transeúnte en el Centro

Un robo en proceso en calles de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, alertó a los **oficiales de la SSC**, quienes luego de una persecución detuvieron a un joven posiblemente relacionado con el ilícito. Los hechos ocurrieron cuando los policías realizaban recorridos de vigilancia, sobre las calles Tres Guerras y General Prim, cuando fueron requeridos por un ciudadano quien señaló a un sujeto que corría metros adelante, el cual con un cuchillo lo amenazó y despojó de dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Atrapan a 2 acusadas de robo en la Morelos

Efectivos de la SSC, recuperaron las pertenencias posiblemente robadas a una mujer y detuvieron a las probables responsables. Los hechos ocurrieron cuando los oficiales realizaban un recorrido de prevención sobre la calle República de Costa Rica, cuando una ciudadana les solicitó su apoyo e indicó que, momentos antes, dos mujeres la agredieron verbalmente y despojaron de su teléfono celular. [La Prensa](#)

Atrapan a presunto asaltante

Efectivos capitalinos, detuvieron a un hombre por su probable participación en el asalto a un repartidor en la colonia Progresista, de la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de diciembre de 2021

Desfile en honor a policías y bomberos será cada año

El desfile de la policía de proximidad y del heroico cuerpo de bomberos, que se realizará este día en el Monumento a la Revolución hacia el Hemiciclo a Juárez, oficialmente se llevará a cabo el tercer domingo de diciembre de cada año. Así quedó establecido en la Gaceta Oficial de la CDMX del 17 de diciembre, luego que el gobierno de la capital publicara un acuerdo con el que determinó la realización de este despliegue de **elementos de la SSC** y del cuerpo de bomberos, para reconocer su labor ante la ciudadanía. [El Universal](#)

Voltean a MI Taxi

Usuarios de apps como Uber ven una opción en la plataforma creada por el Gobierno de la CDMX. Desde 2019 se implementó la aplicación en la Ciudad de México; acepta pagos con tarjeta y Código QR. El servicio es muy parecido al de cualquier otra plataforma, pues el usuario puede compartir el viaje con sus contactos de confianza, calificar el servicio y activar un botón de pánico, el cual está conectado con el **C5**, de la **SSC**. [El Sol de México](#)

Arrolla camión de basura a mujer y le destroza piernas

Una mujer trans en situación de calle sufrió amputación de sus dos piernas luego de ser atropellada por el conductor de un camión de basura, en calles de la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. **Agentes de la SSC** establecieron un cerco de vigilancia con apoyo del C5 y minutos después detuvieron al conductor responsable. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

De las palabras se pasan a los plomazos

Tras protagonizar una riña con un grupo de sujetos en una fiesta en la colonia Inpi Picos, en Iztacalco, un joven terminó con una bala incrustada en la pierna izquierda. Tras un recorrido por la zona, **policías** lograron detener al presunto agresor, el cual fue llevado ante el Ministerio Público para responder por lo sucedido. [El Gráfico](#)

Arrestan a sujeto que mató a su vecino con una piedra

Policías preventivos detuvieron ayer en la alcaldía Álvaro Obregón a un hombre que, tras una discusión y riña, agredió a un vecino con una piedra hasta matarlo. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Choque deja dos muertos y a otros tres lesionados

Un accidente automovilístico en la carretera federal México-Toluca dejó un saldo de dos personas fallecidas y tres lesionadas, que viajaban en un auto Mitsubishi color rojo, con dirección a la Ciudad de México. Primeros reportes indicaron que el conductor del automóvil embistió a un tráiler de carga que se encontraba estacionado en trema izquierda. **Agentes de la SSC**, abanderaron los carriles de la carretera para evitar algún otro tipo de accidente; el conductor del tráiler fue detenido para ser llevado a la agencia del Ministerio Público. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Policiazo

Los bajan de troca para liquidarlos, en Iztapalapa

La madrugada de ayer, un grupo de cinco personas, tres hombres y dos mujeres tomaban bebidas alcohólicas dentro de una camioneta estacionada en la colonia La Polvorilla, en Iztapalapa, cuando sujetos se les acercaron y mataron a dos de ellos. Los sobrevivientes del ataque pidieron ayuda a vecinos de la zona, quienes llamaron a los servicios de emergencia. La zona quedó bajo resguardo de la **policía**. [El Gráfico](#)

Justicia

Lideran en reducción de delitos

Las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo encabezan la reducción o de delitos entre el resto de las demarcaciones territoriales de la Ciudad de durante el arranque de las nuevas administraciones. De acuerdo con cifras de la Fiscalía General de Justicia capitalina, entre octubre y noviembre de 2021, Benito Juárez pasó de 3 mil 873 a 2 mil 803 ilícitos, en comparación con el mismo periodo de 2018 (inicio de administración), o sea una disminución de 27.4 por ciento. [El Herald de México](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA CECOSLOVACA

Arriesgan su vida para salvar la de los demás

